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Fernández 
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alumna Coraima García 
Moreno 
 
▪Entrevista a nuestro 
alumno Adonis Santos 
Santana 
 
▪ Huerto Escolar  
 
▪ 2ºBachillerato viaje fin de 
curso 
 
▪ Proyecto Más Pro Quo 
 
▪ Jornadas Bilingües 
 
▪ 30 de enero Día de la Paz 

 
 
 
 

Entrevista Pedro Aarón Ovalles Herrera  

1.- ¿Cómo se llama el deporte que practicas? MMA, sus siglas 

en inglés (mixed martial arts) o AMM, sus siglas en español. Se 

trata de una combinación de muchas artes marciales, algunas 

más tradicionales y otras modernas, incluyen boxeo, Kickboxing, 

Tae Kwon Do, Lucha Olímpica, Jiu-Jitsu brasileño y Judo. 

2.- ¿Cómo fueron tus comienzos en el deporte? Yo empecé 

en kickboxing con 4 años, unos de mis tíos es entrenador y 

comencé a asistir a sus clases, con él estuve hasta los 8 años. 

Posteriormente comencé a practicar fútbol hasta los 10 años y, 

tras el período de la pandemia Covid-19 empecé a entrenar MMA. 

3.- ¿Cuál ha sido tu mejor registro en el deporte? Soy 

campeón de un Open de España Internacional en peso absoluto, 

también soy número 1 en el ranking de “The Batlle 

Championship” y, campeón de la promotora “The Battle 

Championship y MMA Closed Junior”. 

4.- ¿Cuánto tiempo dedicas día a los entrenamientos? 

Entreno una hora y media todos los días más treinta minutos de 

acondicionamiento físico. 

5.- ¿Qué estudias? ¿Cómo te organizas en los estudios para 

compaginarlo con los entrenamientos? Estudio 3ºESO, casi 

siempre hago mis deberes y estudio antes de ir a entrenar, de 

este modo, no dejo el estudio para último momento.  

6.- ¿Realizas alguna dieta especial debido al deporte que 

practicas? No hago ningún tipo de dieta, pero cuando tengo 

competición suelo comer arroz, ensalada y agua ¿Cuál es tu 

comida favorita? Arroz con pollo y papas fritas con sal y limón. 

7.- ¿Cómo fue tu experiencia en las competiciones? Mi 

primera competición fue en 2021 en la que gané mi primera lucha 

y perdí la segunda a puntos en la Island Fighter. 
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8.- ¿Qué te gustaría conseguir como 

deportista? Que las personas del barrio estén 

orgullosas de mí y llegar a conseguir un récord en 

MMA de 5-0 

9.- ¿Cuál es tu referente en el mundo del 

deporte y por qué? Mike Tyson, me gusta mucho 

su manera de luchar, como afronta la vida a pesar 

de todo lo que sufrió.  

10.- ¿Cuál es tu meta en la vida? Conseguir los 

mayores triunfos en este deporte, y que las 

personas de mi barrio al verme digan “mira hasta 

donde llegó ese loco”. 

11.- Algún consejo que puedas dar para 

aquellos/as que quieren empezar en tu 

deporte. No se avergüencen de ir a practicar el 

deporte que les guste, háganme caso, la vida es 

una y hagas lo que hagas la gente va a opinar, así 

que, haz aquello que te haga feliz. 

Entrevista Yenedey Gil Fernández  

1.- ¿Cómo se llama el deporte que practicas? 

Practico la Lucha Canaria (es un deporte de 

contacto en el cual tienes que derribar al contrario 

solo con mañas, cuando algunos de los dos 

toques la arena con cualquier parte del cuerpo, 

pierde la luchada. 

2.- ¿Cómo fueron tus comienzos en el 

deporte? Comencé por diversión hasta que me 

introduje en el mundo de la competición y fue 

cuando tuve que esforzarme más para ir 

mejorando. 

3.- ¿Cuál ha sido tu mejor registro en el 

deporte? He sido campeón de Gran Canaria. 

4.- ¿Cuánto tiempo dedicas día a los 

entrenamientos? Dedico 1 hora de gimnasio y 

luego 3 horas de lucha todos los días menos 

sábados y domingo. 

5.- ¿Qué estudias? ¿Cómo te organizas en 

los estudios para compaginarlo con los 

entrenamientos? Estoy cursando 4º de ESO 

y voy al instituto por las mañanas, cuando 

salgo, a las dos, comienza mi rutina de 

entrenamiento. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

6.- ¿Realizas alguna dieta especial debido 

al deporte que practicas? ¿Cuál es tu 

comida favorita? Hago una dieta específica 

para la lucha, mi comida favorita es la tortilla 

de papas. 

7.- ¿Cómo fue tu experiencia en las 

competiciones? El principio fue un poco mal 

porque eran mis primeras veces, pero cuando 

ya empecé a mejorar acumulo experiencias 

que nunca se olvidan. 

8.- ¿Qué te gustaría conseguir como 

deportista? Me gustaría conseguir que todo 

el mundo me conociera como el deportista de 

la Lucha Canaria 

9.- ¿Cuál es tu referente en el mundo del 

deporte y por qué? Mi referente se llama 

Eusebio Ledesma, actualmente, es el mejor 

luchador de todo el mundo, porque él enseña 

cosas que casi nadie puede hacer.   

10.- ¿Cuál es tu meta en la vida? Mi meta en 

la vida es tener un trabajo, seguir con mi 

deporte y mi familia. 

11.- Algún consejo que puedas dar para 

aquellos/as que quieren empezar en tu 

deporte. Que no desesperen con los 

resultados, que se centren en entrenar y 

divertirse, que las victorias vienen solas. 

 

Entrevista a Coraima García Moreno 

1º- ¿Cómo se llama el deporte que 

practicas? Gimnasia rítmica. Este deporte se 

realiza en un tapiz, con diferentes pasos 

rítmicos y aparatos como la cuerda, las 

masas, aro, cinta y pelota, se puede practicar 

en equipo, conjunto o individual. 

2º- ¿Cómo fueron tus comienzos en el 

deporte? Comencé a los 4 años practicando 

en mi casa, a los cinco mis padres decidieron 

apuntarme en un club, el “Club Attenya Telde”, 

allí estuve un tiempo y meses después, mi 

entrenadora decidió subirme a base, que es 

una categoría superior. A los 6 años me 

enfrenté a mi primer campeonato Nacional, 

experiencia que viví desde muy pequeña con 

mucha ilusión. 

3º- ¿Cuál ha sido tu mejor registro en el 

deporte? Mi mejor registro ha sido ganar el 

torneo “Maite Nadal” en el año 2018 y varios 

campeonatos de Canarias. En los 

campeonatos nacionales he podido 

demostrar los buenos y grandes ejercicios 

que me ha montado mi entrenadora. 

4º- ¿Cuánto tiempo le dedicas a los 

entrenamientos y cuantos días? Dedico a 

este deporte tres días a la semana, lunes, 

miércoles y viernes unas tres horas y media y, 

cuando se acercan los campeonatos, entreno 

también el sábado.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5º- ¿Qué estudias? ¿Cómo te organizas 

con los estudios para compaginarlos con 

los entrenamientos? Estudio 2º de la ESO. 

Antes de ir a los entrenamientos realizo la 

tarea de clase y, cuando salgo de entrenar, 

termino la que me faltó. Los martes, jueves y 

fines de semana que son mis días libres le 

dedico más tiempo al estudio. 

6.- ¿Cuál es tu comida favorita? No realizo 

ninguna dieta y mi comida favorita es el arroz 

amarillo.  

7º- ¿Cómo fue tu experiencia en las 

competiciones? Una de mi experiencia más 

bonita, fue mi individual, que lo afronté llena 

de ilusión, con muchos nervios por demostrar 

todo el esfuerzo realizado en la temporada. 

8º- ¿Cuál es tu referente en el mundo? 

Conseguir quedar entre los tres primeros 

puestos en el campeonato de España. 

9º- ¿Cuál es tu meta en la vida? Seguir 

siendo buena persona, sacar mis estudios y 

conseguir mis propósitos.  

10º- ¿Algún consejo que le puedas dar 

aquellos/as que quieran empezar en tu 

deporte? Es un deporte con mucho sacrificio 

y disciplina, pero con muchos logros, quien lo 

practica lo sabe, así que mi consejo es que, si 

les gusta, tengan constancia. 

 

 

Entrevista Adonis Santos Santana  

1.- ¿Cómo se llama el deporte que 
practicas? (Fútbol) Juego entre dos equipos 
de once jugadores cada uno, cuyo objetivo es 
hacer entrar en la portería contraria un balón 
que no puede ser tocado con las manos ni con 
los brazos, salvo por el portero en su área de 
meta. 

2.- ¿Cómo fueron tus comienzos en el 
deporte? Mis comienzos fueron en un club de 
mi barrio a los 3 años de edad gracias a mi 
padre. 

3.- ¿Cuál ha sido tu mejor registro en el 
deporte? 6 goles y 4 asistencias en un mismo 
partido y fui el máximo goleador de ese partido. 

4.- ¿Cuánto tiempo dedicas día a los 
entrenamientos? Dedico entre 3/4 horas 

 



 

 

 

 

 

 

  

5.- ¿Qué estudias? ¿Cómo te organizas en 
los estudios para compaginarlo con los 
entrenamientos? Primero hago los deberes 
que tenga que hacer y después de eso me voy 
a entrenar por la tarde sobre las siete y media. 

6.- ¿Realizas alguna dieta especial debido 
al deporte que practicas? ¿Cuál es tu 
comida favorita? No realizo ninguna dieta, 
simplemente no puedo comer muchas 
hamburguesas y mi comida favorita es el 
arroz y la ensalada 

7.- ¿Cómo fue tu experiencia en las 
competiciones? Siempre tengo nervios 
cuando juego una competición muy difícil de 
ganar, pero me lo paso bien y me divierto con 
mis compañeros 

8.- ¿Qué te gustaría conseguir como 
deportista? Me gustaría poder llegar al fútbol 
profesional ya que es mi objetivo desde que 
empecé 

9.- ¿Cuál es tu referente en el mundo del 
deporte y por qué?  Mi referente es Pedri 

10.- ¿Cuál es tu meta en la vida?  Mi meta 
en la vida es poder ser futbolista profesional, 
cuidar de mis padres y tener una familia  

12.- Algún consejo que puedas dar para 
aquellos/as que quieren empezar en tu 
deporte. Mi consejo es que, si les gusta el 
fútbol, que lo disfruten y apuesten todo por él, 
que si se falla siempre quedan más partidos 

para jugar y que disfruten jugando ❤️ 

 

Huerto Escolar con el Aula Enclave 

Participa en nuestro proyecto de Huerto 

Escolar, todos los jueves, en el recreo, 

colabora en el Huerto Escolar del centro, en el 

que puede participar todo el alumnado 

sembrando, regando, manteniéndolo limpio y 

como no, recolectando la cosecha.  

El Aula Enclave ha plantado hierbas 

aromáticas y este trimestre, como el anterior, 

han podido ver su cosecha y recolectarla con 

ayuda de otros alumnos y alumnas del IES y 

del profesorado encargado del huerto. 

¡PARTICIPA! 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VIAJE FIN DE CURSO DE 2ºBACHILLERATO 

Del 9 al 12 de enero el alumnado de 2ºBachillerato ha visitado Asturias, Cantabria 
y Bilbao. Visitaron un Parque de Aventuras y el Parque Cabárceno, que es un 
parque zoológico con animales en semilibertad en la localidad de Cabárceno.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Proyecto MÁS PRO QUO. Prácticas de 
laboratorio con el grupo de 1ºA de 
Bachillerato con el docente D. Juan 
Fernández Durán y la docente Dña. Mónica 
Ruiz Ramos 

El proyecto Más Pro Quo: Aulas por la 

inclusión es un proyecto socioeducativo de 

aprendizaje-servicio solidario cuya finalidad es 

visibilizar y sensibilizar sobre la realidad de la 

discapacidad. El objetivo general de Más Pro 

Quo: Aulas por la inclusión es el desarrollo de 

proyectos e iniciativas destinadas a mejorar la 

calidad de vida de las personas con 

discapacidad y favorecer su inclusión y 

normalización, fomentando una conciencia 

social y comunitaria entre los jóvenes y las 

jóvenes. 

Entidades colaboradoras Pro Inclusiva 

(@pro_inclusiva), Consejería de Educación 

(@educacion_gobcan) y Dirección General de 

Juventud (@juventudcanaria). Además, 

(@grancanariajoven y cabildodegrancanaria) 
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El viernes 26 de enero el centro celebró las 

JORNADAS BILINGÜES, con dinámicas en 

el pabellón  

Felicidades al profesorado AICLE por el éxito 

de las jornadas, los alumnos y alumnas lo 

pasaron estupendamente. Hoy el centro ha 

celebrado su jornada bilingüe en el pabellón 

Rocasa. El alumnado del Aula Enclave, 1º, 2º y 

3º ESO participaron en actividades preparadas 

por el equipo AICLE del centro para poner en 

juego sus capacidades en inglés. Great work 

everyone! 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

30 de enero DÍA DE LA PAZ 

El martes 30 de enero se celebró en el centro 

el Día Escolar de La Paz, siendo una jornada 

de reflexión, debate y celebración de la cultura 

de la paz y de la no violencia, y en torno a los 

valores como la tolerancia, la solidaridad, la 

concordia, el respeto y los Derechos Humanos. 

Durante el recreo se leyó un manifiesto y se 

colocaron grullas en los parterres delanteros 

del centro.  

 

 

 


